

Collège Georges Brassens  
Route de Coupeauville  
76133 Epouville  
Tel : 02 35 30 07 35  
[salle.techno@laposte.net](mailto:salle.techno@laposte.net)

Le 17 novembre 2014

Association Kéline  
Flora Coquerel  
contact@kelina.fr

**Objet** : remerciements

Chère Miss France,

Bonjour, nous sommes actuellement en classe de troisième (3ème3) au collège Georges Brassens à Epouville.

Nous sommes très heureux de coopérer avec l'association Abar car nous trouvons l'idée bonne d'aider des enfants qui en ont besoin surtout que nous sommes seulement en troisième. Il y a une phrase qui dit « Il faut aider son prochain », c'est ce que nous nous apprêtons à faire. Nous avons de la chance de pouvoir participer à ce projet qui est une très belle leçon de vie.

C'est une belle opportunité que vous nous offrez.

Merci d'avoir pris connaissance de cette lettre.

Nos salutations distinguées.

Maxence  
Natan  
Émilie  
Alexandre  
Adélaïde